



Le journaliste, membre du Comité exécutif de la Fécafoot a été suspendu pour une durée de trois mois.

Selon les sources, Samuel Eto'o et son Comité exécutif auraient suspendu Guibai Gatama, parce que soupçonné d'être contre les pratiques managériale de l'instance suprême du football camerounais.

L'on se rappelle bien, quelques jours plus tôt, le DP de l'hebdomadaire l'Œil du Sahel, refusait de percevoir 1 million de francs CFA de frais d'indemnités de session du Comité exécutif (Comex) de la Fécafoot dont il est membre.

Ce refus s'expliquerait par le fait que Guibai Gatama estimerait que le Secrétaire Général par intérim qui a signé son chèque n'avait pas qualité pour le faire. Un acte perçu comme une défiance par une partie du Comex favorable au Président Samuel Eto'o, confiait alors le lanceur d'alertes Boris Bertolt.